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「サッカーの絆」を胸に 

             （社）大阪府サッカー協会 強化育成部長 中川毅  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様健やかに新年をお迎えのことと存じます。 

「２０１１．３．１１」東北北関東地方を襲いました東日本大震災は、私達の心に大きな爪痕 

を残す出来事となりました。同時にこの難局を共に支え合い、乗り越えようとする日本人の 

「絆」の強さを改めて認識した気が致します。なでしこＪＡＰＡＮの活躍はそんな私達に勇気 

を与え、その「絆」を更に結束させてくれました。 

 昨年１０月、震災復興支援として開催された「おいでませ山口国体」に審判員として参加さ 

せて頂き、地元山口で１５年振りに審判をする事ができました。我が大阪国体選抜チームも、 

なみはや国体以来の全カテゴリ本大会出場で、女子チームの優勝、少年男子の４位と好成績を収めてくれました。 

山口のサッカーを取り巻く環境は大きく変わっていますが、当時と変わらぬ方々が暖かく向かえて下さり、サッカー競

技の成功に尽力されている姿を垣間見て、改めて私達は「サッカーの絆」で結びつけられていることを実感致します。

２０１２年、サッカー競技に関われる喜びを胸に、審判員として成長を感じ取れる一年にしたいものです。 
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●萩尾麻衣子氏 女子１級昇格！！！ 
 

萩尾氏が見事女子 1 級審判員に昇格されました。おめでとうございます！真殿氏からのバトンタッチを受け、大阪、

関西、そして日本の女子審判員を引っ張っていって欲しいと思います！ 

 

 先に、東日本大震災により，被災されたすべての方々に対しまして、心よりお見舞い申し上げます。重ねて、復旧復

興に対する日々懸命のご尽力に敬意を表します。 

 誠に僭越ながら、この度，2011 年度女子一級サッカー審判員に合格致しましたことをご報告致したいと思います。

ひとえに皆様のお力添えあっての賜物と深く御礼申し上げます。 

 凡てのセレモニー、凡てのシグナル、凡ての笛、凡ての声かけ、凡ての気づき、そして、うまくいかなかったときの

上手な忘れ方と、またやり直すための心構え、そのすべてを審判仲間から学びました。これからも同じです。「凡事徹

底」、凡てを繰り返し、磨いていきます。 

 日本を代表する女子一級サッカー審判員として活躍したいと思いますので、今後とも、より一層ご支援、並びにご指

導を賜りますよう御願い申し上げます。 

 

 

●真殿三加氏 女子１級勇退・・・ 
 

長年に渡って女子１級として、大阪・関西の女子を先頭で引っ張ってこられた真殿氏が、2011 年シーズンをもって女子

1 級審判員を勇退されました。今まで本当にお疲れ様でした。 

 これからは指導者として後進の育成にフィールドを移します。第 2、第 3 の真殿氏の後継者を楽しみにしています。 

 

 大阪審判新年会で女子 1級引退の挨拶をさせて頂きました。1級になる前ずっと 

お世話になった河内さんから花束を手渡して頂きました。「お姉ちゃんは真面目だ 

ったけど（元女子 1級で 10 年程前に引退）、妹は不真面目だった。でも主審向き 

の性格だと(故)田中精さん（前大阪委員長）とも話していたけど期待外れだった、 

性格が良くなかった」とのコメント！！ 私自身は足が遅く体力も無いからと思っ 

ていたのですが性格が悪かったからダメだったことにやっと気付きました・・！ 

そんな私がこれから指導なんかしてもいいのか・・・と思いますがはなむけの言葉 

でそんな事言う河内さんも相当性格悪い(笑)！性格が悪くても指導は出来るよう 

で安心しました。 

これからもこんな私ですが審判に関わっていきたいと思います。一区切りと 

しまして指導者の皆様、審判仲間、選手、チーム、そしてお世話になった皆様に 

心から感謝申し上げます。 

 

 

関西アウォードでの女子審判員集合写真 

前列左から 2人目が真殿氏、右端が萩尾氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●２級昇級者のご紹介 

2011年の秋以降に大阪から実に 7人の 2級審判員が誕生しました！皆さんおめでとうございます！ 

これからの益々のご活躍を期待しております！！ 
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強化育成部今後の予定 

２／５（日） 

女性審判講演講習会（大商学園） 

２／１８（土） 

２級審判研鑽会（J-Green 堺） 

２／１８（土）、１９（日） 

フォローアップ研修会 

３／１１（日） 

大阪開幕前研修会（長居第２） 

 

いつもお世話になっております。大阪府サ

ッカー協会 2級審判員の川上広喜です。 

昨年度に2級に上がらせて頂いたわけです

が、ここまでこれたのは指導してくださった

皆様のおかげだと感じています。また、自分

自身もっと上のレベルへ行きたいと考えて

います。そのために、当たり前のことを当た

り前にやっていき毎試合毎試合課題を持っ

て成長していきたいです。これからも宜しく

お願い致します。   (２級 川上広喜氏) 

昨年 11月に 2級昇級試験を受けさせていただき、合格しました藤井貴也です。強化

育成部に入らせていただいて早や 2年…審判員として右も左もわからない 2年前の私が

2級昇級試験を受けさせていただけるとは思ってもみませんでした。 

今、2年前の自分を思い返すと適用ミスや、試合を荒らしてしまったりと…色々なこ

とをしました。しかし、このような経験をして、インストラクターの方の指導や皆様の

ご意見を参考にさせていただき、自己分析し次の試合に臨んだその繰り返しが現在の審

判員としての私がいると思います。 

最後になりましたが、2級昇級に至りましたのは皆様のご支援、ご協力がありました

おかげです。感謝、御礼申し上げます。引き続き変わらぬご御指導、ご鞭撻のほどよろ

しくお願い致します。                     (２級 藤井貴也氏) 

昨年 2級に昇級することができました。本当に多くの方に指導を

していただき、また助言していただきありがとうございました。実

技試験は決勝戦でしたが、試合をコントロールすることができず、

歯がゆい思いをしました。 

今後はまずしっかりと試合をコントロールできるよう頑張りま

す。                 (２級 兼松春奈氏) 

2011年 10月 16日に 2級昇級審査を受験させて頂きました。自

身 3度目の昇級審査でようやく 1つ壁を超えられたような気が致

します。これからも階段を登りつづけもう 1つ壁を超えられるよ

う最大限の努力をしていきますので今後ともご指導御鞭撻のほ

どよろしくお願い致します。 

最後になりましたが 3度目の昇級審査を受験させて頂くことが

できましたのもインストラクターの方々、審判仲間の方々、また

他府県でお世話になった方々のおかげです。ありがとうございま

した。これからもよろしくお願い致します。  (２級 岡征鷹氏) 

2度目の昇級試験で、なんとか新たなスタートラインに立

つことができました。サッカーをプレーする喜び・見る楽し

みに加え、「審判をする楽しみ」を教えていただいたインスト

ラクター皆様、審判仲間の皆様にこの場をお借りして感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

2級審判員として、サッカーの試合に欠かせない試合の一

部として、試合を楽しんでいきたいと思います。これからも

よろしくお願いいたします。 (２級 田中彰氏) 

昨年の 12月に無事に 2級に昇級させていただきました。 

本格的に審判活動を始めたのは浪人の影響もあり、昨年の 3月からで

あったにも関わらず、昇級させていただけたのは本当にご指導いただい

たインストラクターの方々、厳しい言葉もありながらも愛情あるアドバ

イスを下さった先輩審判員の方々のおかげです。心から感謝しておりま

す。ありがとうございました。これからも「良い審判」を目指して目の

前の試合 1試合 1試合を全力でやりきりたいと思います。 

(２級 光田智乙氏) 

この度、11月に昇級試験を受けさしていただ

き無事に二級に昇級することができました。 

私自身、審判員として一人の人間としてまだ

まだ未熟者ではごさいますが、二級審判員とし

て一生懸命取り組んでいこうと思いますので

今後ともどうぞよろしくお願い致します。  

(２級 大山翼氏) 

●なでしこハイスクールカップ女子審判研修（12/26～28） 

昨年に引き続き、なでしこハイスクールカップにて女子研修会を実施しました。10名以上の女子審判員の方に参加頂

きました。以下にその際のアンケートの一部を掲載します。今後も女子審判員の発展に努めていきたいと思います！ 

・空いている時間やゲーム観戦中でも主審・副審の動きや見るポイントなどいろいろ教えて下さって、３時間でとても

自信がつきました。また練習していきたいと思います。（4級、34 歳） 

・ずるいプレー、危ないプレー、笛を吹くことをこわがらずにもっとチャレンジしようと思った。争点との距離、対角 

 線の動きを更に意識して行いたい。自信を持って審判をできるようになりたいと強く思った。(3級、19歳) 

・一年ぶりの審判体験でした。前回の時もそうでしたが後半の終盤でやっと動けるようになって楽しさがわかってきた 

 時に終了になり残念です。また近いうちに審判講習会があればぜひ参加したいです。(4 級、41歳) 

新春懇談会での集合写真 

祝！ 


